

19 AVR. 2016

AMBASSADE
DE LA
RÉPUBLIQUE ARABE D'EGYPTE

Paris, le 11 avril 2016

L'Ambassadeur

76/16 A

Monsieur le Président,

J'ai pris connaissance avec le plus grand intérêt de votre courrier relatif à la sauvegarde du Patrimoine juif en Egypte qui, ainsi que vous le mentionnez, grâce à la très petite communauté juive restée en Egypte et à la protection du gouvernement égyptien, a pu survivre jusqu'à nos jours.

Je comprends parfaitement que ces biens culturels font partie intégrante de l'histoire juive au Moyen-Orient, mais sachez aussi qu'ils font partie intégrante du Patrimoine culturel égyptien, et que je ne peux qu'être d'accord avec vous sur l'importance de leur sauvegarde.

J'ai donc transmis votre demande aux Autorités concernées en Egypte, et je ne manquerai pas de vous tenir informé des suites qui lui seront réservées.

Je saisis cette occasion pour vous renouveler, Monsieur le Président, les assurances de ma haute considération.

Bien à vous



Ehab BADAWY

Monsieur Roger CUKIERMAN
Président
C.R.I.F.
Espace Rachi
39, rue Broca
PARIS 7^e